
Siracusa. A fuoco l'autocarro
di  una  cooperativa  in  via
Agatocle
Un  incendio  ha  danneggiato,  ieri  sera,  un  autocarro  Ford
Transit di proprietà di una cooperativa. L’allarme è scattato
alle 20,20. Il mezzo era parcheggiato in via Agatocle. Sul
posto, i vigili del fuoco per lo spegnimento del rogo e la
polizia, che indaga sull’episodio.

Siracusa.  "Star…Insieme",
triangolare di calcio a 5 di
solidarietà.  In  campo  anche
la  squadra  dei  consiglieri
comunali
Anche una rappresentativa di consiglieri comunali parteciperà
alla Manifestazione solidale “ Star….Insieme”, triangolare di
calcio a 5, che si terrà giovedì 19 dicembre a partire dalle 9
al Pala Merici di via Ada Meli 4 a Siracusa. Le altre due
squadre  rappresenteranno  l’istituto  S.  Angela  Merici  e
l’associazione Padre Pio di Floridia. L’evento prevede anche
il  I  Concorso  artistico  “Sorella  Povertà”,  al  quale
parteciperanno i bambini delle scuole elementari con i propri
elaborati.Nel corso della manifestazione si potrà contribuire
alla raccolta fondi da donare in beneficenza.
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Siracusa.  Via  Puglia,
Vinciullo e Castagnino (Ncd):
"Marciapiede pericoloso"
“Il nuovo marciapiede che si sta realizzando in via Puglia
rappresenta  un  pericolo  certo  per  gli  automobilisti”.  Il
deputato  regionale  Vincenzo  Vinciullo  ed  il  consigliere
comunale Salvo Castagnino tornano su una vicenda che da mesi
divide l’opinione pubblica. “Percorrendo la via dal lato delle
Latomie dei Cappuccini- osservano i due esponenti del Nuovo
Centro Destra- gli automobilisti rischiano di scontrarsi con
la struttura in fase di realizzazione tra via Acradina e via
Puglia. E’ già accaduto diverse volte. Si tratta, peraltro-
proseguono Vinciullo e Castagnino- di un tratto che già nel
passato è stato funestato da numerosi incidenti, alcuni anche
mortali. La presenza del marciapiede che si protende sulla via
Acradina, senza una adeguata conformazione alla strada, può
rappresentare un fattore di rischio notevolissimo, per questo
motivo”.  Considerazioni  alle  quali  i  due  esponenti  di
“Siracusa  Protagonista”  fanno  seguire  la  richiesta  di  una
modifica al progetto.

Siracusa. Teatro Comunale, il
progetto dei Lions siracusani
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per la gestione
Teatro Comunale di Siracusa, cosa farne dopo che il lungo e
complesso restauro sarà terminato? I club services Lions di
Siracusa  hanno  preparato  un  progetto  che  mira  alla
costituzione di un ente che possa occuparsi della gestione e
dello sviluppo delle attività del teatro. Le linee guida del
progetto  sono  state  illustrate  nelle  settimane  scorse  al
sindaco di Siracusa, Giancarlo Garozzo. Domani alle 11 saranno
svelate anche alla stampa e – di rimando – alla città.

Siracusa.  Ritornano  le
spoglie  di  Santa  Lucia?  "I
segnali  da  Venezia  sono
positivi"
Non ci sono certezze e neanche conferme ufficiali, ma più di
un  indizio  lascia  presupporre  che  si  stia  avvicinando  il
momento del ritorno delle spoglie di Santa Lucia a Siracusa.
L’ultimo, in ordine di tempo, arriva per bocca del presidente
della Deputazione della Cappella, Pucci Piccione. “Lucia ha
voglia  di  incontrare  nuovamente  i  suoi  siracusani”,  dice
sibillino. “Abbiamo intrapreso da tempo con il Patriarcato di
Venezia un cammino comune che ci possa riportare quel dono
della presenza del corpo della Santa a Siracusa”, aggiunge
poi. Come a dire che nel decennale di quella storica visita
(era il 2004, ndr) le spoglie della martire potrebbero tornare
nuovamente a “casa”. Non in via definitiva, ancora una visita
con  scadenza  e  biglietto  di  ritorno.  “I  segnali  sono
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positivi”, si limita ad aggiungere Piccione. E le sue parole
richiamano  alla  mente  quel  passaggio  del  discorso  del
cardinale Angelo Amato, che durante il panegirico di Lucia
tenuto in Cattedrale a Siracusa proprio il 13 dicembre (giorno
della  festa,  ndr)  aveva  lasciato  intendere  una  simile
possibilità.  E  parafrasando  Piccione,  i  siracusani  hanno
voglia di incontrare nuovamente Lucia.

Siracusa.  Cenaco  e
solidarietà,  martedì  un
corteo  storico  per
solidarietà
Un  corteo  in  abiti  storici  attraverserà  domani  (martedì)
alcune delle vie centrali di Siracusa. Abiti d’epoca, quattro
cavalieri in alta uniforme e il buzzetto siracusano (tipica
imbarcazione della marineria locale, ndr) tutti da ammirare
tra viale Tica, via Tisia, via Pitia, viale Zecchino e alcune
zone limitrofe. E’ un appuntamento organizzato dal Cenaco con
al  centro  la  solidarietà:  obiettivo  della  simpatica
passeggiata è raccogliere fondi e articoli da devolvere in
beneficienza.  “Vogliamo  riempire  il  buzzetto”,  annuncia  il
presidente  del  Cenaco,  Franco  Veneziano,  che  sa  di  poter
contare sulla generosità di molti dei commercianti del Centro
Naturale Commerciale.
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Siracusa. Dal 24 dicembre al
2 gennaio cambiano gli orari
Ztl  in  Ortigia.  Tutte  le
novità
Cambiano per il periodo natalizio gli orari di chiusura della
zona  a  traffico  limitato  in  Ortigia,  a  Siracusa.  Dal  24
dicembre al 2 gennaio novità. La prima è l’apertura alle auto
per l’intera giornata del 24, nonostante si tratti di un pre-
festivo. L’ingresso nella Ztl verrà proibito a partire dalle
 16 del 25 dicembre e si protrarrà fino alle 2 del mattino del
26. Nello stesso giorno, la chiusura riprenderà alle 16 per
cessare alle 2 del 27.
Sabato 28, l’ingresso nella Ztl sarà interdetto a partire
dalle 19 e durerà fino alle 2 del 29, giorno in cui la
chiusura scatterà nuovamente alle 11 per spingersi fino alle 2
del 30 dicembre.
Il giorno di san Silvestro, niente auto nella Ztl a partire
dalle 21 e fino alle 5 del di Capodanno. Nello stesso giorno,
varchi chiusi a cominciare dalle 16 fino alle 2 del 2 gennaio.
Trascorso questo periodo, la zona a traffico limitato tornerà
al rispetto dei vecchi orari.

Siracusa. Tares scontata per
i  cittadini  virtuosi,  ma
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manca la copertura economica
Una possibilità di risparmio per i cittadini virtuosi, ‘eco
sensibili’, ma anche un incentivo a diventarlo, potendo in tal
modo risparmiare sul costo della Tares. E’ questo il senso di
un  emendamento  approvato  in  consiglio  comunale  con  il
regolamento sulla Tares, alcune settimane fà. Lo ha proposto
Cetty  Vinci  e  l’idea  è  stata  condivisa  anche  dal  resto
dell’assise  cittadina.  Una  buona  notizia  per  quanti  hanno
visto in questo provvedimento un alleggerimento della spesa da
sostenere  per  il  servizio  di  gestione  dei  rifiuti  solidi
urbani nel capoluogo. Peccato che questo “sistema di sgravio
per i proprietari degli immobili che aderiranno alla raccolta
differenziata in base alla pesatura dei rifiuti” differenziati
non sia immediatamente attuabile. Nel regolamento pubblicato
dopo il “via libera”, secondo una segnalazione giunta alla
redazione di SiracusaOggi, non vi è alcun riferimento alle
modalità  di  adesione  a  questa  “gara  di  virtuosità”.  La
spiegazione è chiara. A quanto pare, il consiglio comunale
avrebbe sposato l’iniziativa, ma per il momento soltanto in
linea  teorica.  Il  principio  è  fissato,  insomma,  ma
l’applicazione  è  tutt’altra  cosa.  Attualmente
l’amministrazione comunale non sarebbe pronta, dal punto di
vista pratico, al percorso di smaltimento della differenziata
previsto  dall’emendamento  di  Cetty  Vinci.  Mancherebbe  la
copertura finanziaria per dotarsi delle necessarie strutture e
questo dovrebbe essere oggetto di un ulteriore emendamento, in
questo  caso  al  Bilancio.  La  riduzione  è,  invece,  subito
operativa per i residenti di Cassibile, spiega il consigliere
Alfredo Foti del Pd, e ammonta al 3 per cento. La differenza
tra cittadini del quartiere periferico ed il resto della città
dipende dal fatto che a Cassibile già da tempo si effettua la
differenziata e non esiste altra modalità di raccolta.
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Siracusa.  A  due  settimane
dallo  scioglimento  delle
Province,  incerto  il  futuro
dei  dipendenti.  Lettera  dei
comitati  spontanei  a
Crocetta, Bianchi e Valenti
A meno di due settimane dalla data in cui le nove Province
regionali siciliane dovrebbero cessare di esistere, a regnare
è  ancora  l’incertezza.  “Cosa  accadrà  a  partire  dal  primo
gennaio prossimo?”. A porre la domanda, ancora una volta, sono
i  dipendenti  della  Provincia  di  Siracusa,  che  si  sono
organizzati da tempo in un comitato spontaneo, organizzando
incontri  con  i  capigruppo  e  i  deputati  regionali.  Questa
mattina il comitato ha diffuso una lettera aperta. Si tenta di
comprendere quali siano i contenuti dei disegni di legge che
sono all’esame delle diverse commissioni parlamentari, temi su
cui all’Ars “sembrano ancora avere le idee confuse- si legge
nel documento. Tanti annunci, ma niente di concreto. Se a
livello teorico-protestano i dipendenti dell’ente di via Roma
–  è stato prospettato il passaggio del personale a Consorzi e
Comuni, cosi come avverrà per servizi e competenze delle ex
Province,  a  livello  pratico,  questi  trasferimenti  sembrano
tutt’altro che facili ed indolori”. Il timore espresso è che
 “che nella confusione generale, a rimetterci possano essere,
come sempre, i più deboli, nella fattispecie i lavoratori”.
Tutti i comitati delle province siciliane hanno scritto una
lettera, firmata da gran parte degli oltre seimila dipendenti
dei nove enti siciliani, che questa mattina è stata presentata

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-a-due-settimane-dallo-scioglimento-delle-province-incerto-il-futuro-dei-dipendenti-lettera-dei-comitati-spontanei-a-crocetta-bianchi-e-valenti/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-a-due-settimane-dallo-scioglimento-delle-province-incerto-il-futuro-dei-dipendenti-lettera-dei-comitati-spontanei-a-crocetta-bianchi-e-valenti/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-a-due-settimane-dallo-scioglimento-delle-province-incerto-il-futuro-dei-dipendenti-lettera-dei-comitati-spontanei-a-crocetta-bianchi-e-valenti/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-a-due-settimane-dallo-scioglimento-delle-province-incerto-il-futuro-dei-dipendenti-lettera-dei-comitati-spontanei-a-crocetta-bianchi-e-valenti/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-a-due-settimane-dallo-scioglimento-delle-province-incerto-il-futuro-dei-dipendenti-lettera-dei-comitati-spontanei-a-crocetta-bianchi-e-valenti/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-a-due-settimane-dallo-scioglimento-delle-province-incerto-il-futuro-dei-dipendenti-lettera-dei-comitati-spontanei-a-crocetta-bianchi-e-valenti/


, contemporaneamente, ai nove Commissari Straordinari delle
Province,  al  Presidente  della  Regione,  Crocetta,  agli
Assessori Regionali dell’Economia e delle Autonomie Locali,
rispettivamente Bianchi e Valenti, ai Capigruppo Consiliari ed
al Presidente dell’U.R.P.S., Avanti. Nel documento si esprime
forte preoccupazione per la situazione di disagio che, già, da
parecchi mesi, vivono le Province, dove i pagamenti degli
stipendi al personale non avvengono più in maniera regolare e
dove parecchi servizi, essenziali per la collettività, sono
stati  interrotti  a  causa  della  mancanza  di  risorse.La
richiesta dei dipendenti è chiara: “vengano fornite notizie
ufficiali in merito alla sussistenza delle risorse finanziarie
atte a garantire i necessari trasferimenti alle Province per
l’anno  2014,  al  fine  di  assicurare  senza  soluzione  di
continuità  –conclude  la  lettera  –  il  regolare  svolgimento
delle  attività  lavorative  ed  il  dovuto  corrispettivo  al
personale”.

 

Siracusa.  Oggi  la  Rai  in
tribunale:  tentativo  di
mediazione  con  il  Consorzio
Pomodoro Pachino Igp
Era  il  febbraio  2011  quando,  durante  la  trasmissione
televisiva “Bontà loro” su Rai Uno, i giornalisti Maurizio
Costanzo e Alessandro Di Pietro si lanciavano in affermazioni
sul  “ciliegino”  che  a  Pachino  ritennero  subito  lesive.
Diffamatorie, tuonò  il Consorzio Pomodoro di Pachino Igp. In
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quella occasione, i due giornalisti prendendo spunto da una
intervista  rilasciata  dall’allora  Procuratore  Nazionale
Antimafia Grasso, che riguardava un’indagine della Guardia di
Finanza relativa al mercato di Vittoria, affermarono che il
comparto agricolo del pomodoro di Pachino era in mano alla
mafia e che comprandolo si avvantaggiava il sistema mafioso
siciliano. Pertanto, Di Pietro invitò i telespettatori allo
sciopero,  suggerendo  di  non  comprare  più  il  pomodoro  di
Pachino. “Dopo la diffusione di questa notizia, il prezzo del
pomodoro di Pachino Igp ebbe un calo sui mercati nazionali di
oltre il 30%, mentre alcuni soci che lavoravano con i mercati
europei,  in  particolare  con  la  Germania,  subirono
l’interruzione delle forniture”, fa sapere il Consorzio.
Parte da lì anche una lunga vicenda giudiziaria che potrebbe
concludersi  oggi  a  Siracusa.  Il  Tribunale  di  viale  Santa
Panagia ospita un tentativo di mediazione tra le due parti.
“Un primo passo verso la risoluzione della querelle”, fanno
sapere con una nota dal Consorzio. Appuntamento alle 15,30.
Non ci saranno i due noti giornalisti, rappresentati dai loro
legali. La Rai potrebbe partecipare in videoconferenza.

 

 


